



A New York, la rue longeant la cathédrale patriarcale renommée en l'honneur de saint Tikhon



Service de communication du DREE, 10.10.2022. Le 7 octobre, 228^e anniversaire de la fondation de la Mission orthodoxe sur le continent Nord-américain (1794), au carrefour de la Madison Avenue et de la 97^e East Street de Manhattan, à New York, où est située la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas, un panneau de signalisation « Saint Tikhon Way » a été inauguré avec la bénédiction de l'administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis et au Canada, l'évêque Matthieu de Souroge. Des clercs des paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis et de l'Église russe hors-frontières, ainsi que des paroissiens, les dirigeants et les partenaires du Centre russo-américain « Nasledié » (Patrimoine) participaient à l'événement.

La décision des autorités municipales de New York de donner à ce tronçon de rue le nom de saint Tikhon, qui bâtit et bénit la cathédrale Saint-Nicolas en 1902, est le résultat de plus d'une décennie de travail du clergé, des paroissiens et d'organisations religieuses et publiques. L'initiateur de

l'immortalisation de la mémoire de saint Tikhon dans la toponymie de New York et le premier responsable du groupe de travail a été l'archevêque Justinien (aujourd'hui d'Elista et de Kalmykie), administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis de 2010 à 2014.

Dimanche 9 octobre, mémoire de la canonisation de saint Tikhon, la Divine liturgie a été célébrée à la cathédrale Saint-Nicolas devant une foule nombreuse. A la fin de la liturgie, le changement de nom de la rue a été annoncé à l'assistance.

L'higoumène Nicodème (Baliasnikov), secrétaire de l'administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, a remercié la présidente du Centre russo-américain « Nasledié », O. S. Zatsepina, de son aide inestimable à l'organisation du travail avec les autorités municipales à tous les niveaux. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, une distinction ecclésiastique lui a été remise.

L'office s'est terminé par le chant du mégalynaire à saint Tikhon et l'Ad multos annos au patriarche Cyrille, aux autorités de New York et à tous ceux qui œuvrent pour le bien de la Sainte Église.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89701/>